
erstellt: 29.01.2023 
Bilanz boot: Nach drei Jahren Pause mehr Besucher als erwartet

O-Ton: Petros Michelidakis, Direktor boot, Messe Düsseldorf GmbH, 40424 Düsseldorf
Länge: 3:01 (3 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Die erste boot nach der Corona-Pause lief besser als erwartet. Einige Aussteller
fehlten in diesem Jahr, auch wenn die Hallen voll waren. Doch die Zahl der Besucher ist
näher am Stand vor der Pandemie als gedacht. 237.000 Neugierige sind an den neun
Tagen der Laufzeit in die Messe Düsseldorf gekommen. In den O-Tönen geht es außerdem
um das Thema E-Antriebe und was zum Durchbruch der Technik noch fehlt.

Michelidakis antwortet auf folgende Fragen:

1. Hat die erste boot nach drei Jahren Pause Ihre Erwartungen erfüllt?

2. Wie viele Besucher hatte die boot 2023 denn?

3. Bei den Autos setzt sich allmählich der Elektroantrieb durch. Sieht der Trend bei den
Booten ähnlich aus? Und was fehlt noch?
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